

1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Se aprueba el acta correspondiente de la reunión anterior del Consejo Escolar, celebrada el 25 de enero de 2023.

2.Informe de la Dirección

Tras el ruego formulado por D. Jorge Sánchez Paz, en la última reunión del Consejo Escolar, en cuanto a la posibilidad de dotar de más pianos a las cabinas de estudio, el Director informa que, finalmente se ha conseguido con un piano más, teniendo en la actualidad cuatro cabinas con piano.

3.Solicitud de alquiler de espacios del conservatorio formulada por parte de la Universidad La City College de los Ángeles (California)

El Director informa que, el motivo principal por el cual se reúne el Consejo Escolar, es porque hemos recibido una propuesta a través de una agencia de viajes, especializada en temas musicales, en la que, La Universidad "La City College de los Angeles" (California), nos solicita el alquiler de espacios para realizar un curso de verano durante el todo el mes de julio, con el objetivo de impartir clases a 30 alumnos de esta Universidad, realizar ensayos y conciertos principalmente, colaborando con el Ayuntamiento o con grupos locales, e incluso participando alumnos o profesores de nuestro centro. D. Luis Toral informa que el centro no puede emitir facturas, pero sí, una compensación económica por la compra de algún tipo de material fungible, o bien por el pago de alguna factura relacionada con suministros. El Director propone una compensación económica de 9.000 euros en concepto de afinación de pianos, encordado del Steinway & Sons, así como 250 paquetes de folios aproximadamente. Finalmente se acepta la propuesta, y se procede a trasladar esta información a la agencia de viajes.

4.Dietas del profesorado que asiste al viaje de fin de curso

D. Luis Toral informa que, el Viaje de Estudios de fin de curso para los alumnos de 5º y 6º de Enseñanzas Profesionales, se realizará los días 17,18,19,20 y 21 de febrero, para lo cual debemos estipular una cantidad para las dietas del profesorado que asiste al viaje. Para ello, se ha consultado el último viaje realizado en febrero de 2020, en el que estaba estipulada en 70 euros por profesor y día. El director propone que se siga manteniendo esta cantidad, a la que el Consejo Escolar se suma, quedando finalmente aprobada.

5.Ruegos y preguntas

La Secretaria ruega al sector madres/padres y alumnado que, redacten un escrito solicitando a la Dirección Provincial la sustitución del piano Young Chang del aula 33 por uno nuevo, cuya baja está autorizada desde el año 2017. Tanto el Departamento de Tecla como el Equipo Directivo redactarán otro escrito al respecto, en el cual se podría añadir que nos dotaran de algún piano de pared más, para así poder dar más servicio al alumnado en las cabinas de estudio. Y sin más asuntos que tratar y siendo las 21:20 h se levanta la sesión, de la cual como secretaria doy fe y extendiendo la presente acta firmada digitalmente y que consta de cuatro folios.

En Ponferrada, a ocho de febrero de dos mil veintitrés.

VºBº EL DIRECTOR

LA SECRETARIA

Fdo: Luis Toral

Fdo: Diana Llamas